



▲自治労運動の前進にむけ全員で団結を固めてきた

まず、主権者を代表して、本豪雨で被災された方々やお亡くなりになられた方々へのお見舞いを述べられました。また、災害対応に日々の暮らしを支え続けている自治労組合員への敬意が述べられました。続いて、2011年春闘結果、人事院勧告の内容、自治労組織率、臨時・非常勤職員の労働条件、政党との結集、自治労組織内候補「岸まきこ」の圧倒的勝利を目標とする等の挨拶がありました。

続く一般経過報告の質疑では岡山県本部から、「西日本豪雨災害に対する支援のお礼」と「人員確保闘争の強化」等の発言があり、その他18県本部・各単組からは、「会計年度任用職員」「現業・公企統一闘争」「組織統一闘争」等の発言があり、その他の議案が可決されました。

続いて議案の審議に移りましたが全て賛成多数で採択されました。本部からは、各種闘争における交渉実

自治労第91回定期大会が8月23日(木)から24日(金)にかけて岐阜県岐阜市で開催され、わが組合からは5名が参加し、全国47都道府県からは約3400名の闘う仲間が結集し活発な議論が行われました。情勢が厳しいなか、自治労運動の前進にむけて全員で闘う意思統一を固めました。

まず、主権者を代表して、本豪雨で被災された方々やお亡くなりになられた方々へのお見舞いを述べられました。また、災害対応に日々の暮らしを支え続けている自治労組合員への敬意が述べられました。続いて、2011年春闘結果、人事院勧告の内容、自治労組織率、臨時・非常勤職員の労働条件、政党との結集、自治労組織内候補「岸まきこ」の圧倒的勝利を目標とする等の挨拶がありました。

続く一般経過報告の質疑では岡山県本部から、「西日本豪雨災害に対する支援のお礼」と「人員確保闘争の強化」等の発言があり、その他18県本部・各単組からは、「会計年度任用職員」「現業・公企統一闘争」「組織統一闘争」等の発言があり、その他の議案が可決されました。

続いて議案の審議に移りましたが全て賛成多数で採択されました。本部からは、各種闘争における交渉実

現業・公企統一闘争で人員確保に重点をおいた闘争方針を確認!

自治労本部

第91回定期大会を開催

施單組数にも改善が見られず対策が必要だと認識して、いるため、最適な時期に取り組むべき課題を明確にしながら、統一闘争への結集を図れるよう取組みを進め

る」また、「現業職場にお

ける最重要課題は、人員確

保であると認識しており、

わが組合の上部組織であ

る自治労東京都本部の座光

寺執行委員長から、昨年10

月に東京都区政課から発出

わが組合に関わることも発

化していく」「春闘期など

が結集しやすく、かつ結果

で職場点検をしっかりと行つ

ていく」「現業・公企統一

闘争は人員確保闘争と連動

させていく」「政治関係で

は連合に対しても要請を行

つていく」「会計年度任用

職員制度の構築に向けて

間大変お世話になっている

今回の自治労第91回定期

大会で確立された方針を踏

み、今後の東京清掃労働

組合の運動に活かしていく

たいと思っています。

(田口 康秉)

勇気つけられる一冊

間大変お世話になっている

今回の自治労第91回定期

大会で確立された方針を踏

み、今後の東京清掃労働

組合の運動に活かしていく

たいと思っています。

(田口 康秉)

総務省ヒヤリングや、この

会しました。

にこだわる統一闘争を構築

していいく等の答弁がされ

いて発言があり、清掃職員

行委員長から、「改めて現

の採用について指摘する旨

の内部文書が出されたこと

を述べられるとともに、江

なげたい」と力強く述べら

ました。1日目は現地で

折鶴和平行進を行いました。

代表者が被爆者の

体験を証言し、「二

度と核を使つてはなら

ない。平和を守るために

自分なりにできる努力

を」と呼び掛けていま

した。

2日目は、原爆ド

ーム・本川小学校・袋

町小学校に行つてきました。

3か所とも爆心

地に最も近く、どの建

物も当時の原爆の被害

を思い出させる感じで

しました。3日目は、午前

8時から平和記念公園

で平和記念式典に参列

しました。原爆投下時

刻の8時15分「平和の

鐘」の音を合図に全員

で黙とうを捧げまし

た。

▼厚生労働省による

と、被爆者健康手帳を

持っている人は、3月

末時点で国内外に15万

4859人、被爆者の

平均年齢も82・06歳に

なってしました。

今日、私達はこの事実

を後世へ伝え、二度と

戦争をしてはいけな

い、世界恒久平和の実

現、核兵器廃絶を身近

な家族・友人・職場・

同僚から伝えて行くこ

とが責務だと考えま

す。

(品川区担当中央執

行委員 遠藤 茂)

次世代へ語り継ぐ 重要性と必要性を感じる 平和を求める人々と連帯 原水禁長崎大会

とができました。また、今うじと、廃絶へむけた確

大会を通じ、「核」と向き合

信と展望を全体で確認する

ことができました。

これまでの原爆の歴史

とが語られました。

これまでの原爆の歴史